

Édouard et Mélissa Genton, les nouveaux bijoutiers du plateau piétonnier

Depuis le 1er avril, Édouard et Mélissa Genton ont pris la succession de la bijouterie Noël, rue du Petit-Paris, à Metz. Dans leurs bagages, une belle histoire dont les débuts remontent à leurs années lycée du côté de Strasbourg. À 42 ans, les voilà à la tête de neuf boutiques.



À 42 ans, désormais à la tête de neuf bijouteries-horlogeries, Édouard et Mélissa Genton font le pari de s'installer rue du Petit-Paris, à la place de Noël.

Photo DR

Leur arrivée en terres messines est teintée d'euphorie et de frustration. C'était le jeudi 1er avril. Maudit reconfinement ! Deux petits jours plus tard, juste le temps de savourer « le bon accueil des Messins », il leur a fallu baisser le rideau de leur nouvelle boutique. Un mois plus tard, il est temps de faire plus ample connaissance avec Édouard et Mélissa Genton dont le nom est désormais inscrit en lettres capitales sur le fronton de l'ancienne bijouterie-joaillerie de Jean-Pierre Noël, à l'angle de la rue du Petit-Paris et de la rue des Clercs.

Elle est Alsacienne, lui Nancéien, petit-fils d'un collectionneur de montres. Ils se sont rencontrés sur les bancs du lycée, à Strasbourg. Aujourd'hui, à 42 ans, parents de deux enfants, ils ont déjà parcouru un sacré bout de chemin. Bref résumé. En 2003, ils reprennent l'institution de l'ancienne Madame Commerce de France, Ria Gerner. Puis, en souvenir des arrière-grands-parents d'Édouard qui y vécurent, ce sera Le Cap-Ferret.

Suivra le magasin de Mulhouse en 2017. Et celui de Nancy racheté, l'an dernier, à Bernard Valer, « le mentor » chez qui, tout juste diplômé d'une grande école de commerce parisienne, Édouard s'était présenté. Sans autre ambition que de côtoyer le monde de l'horlogerie de luxe. Et avec qui il avait ouvert sa première boutique strasbourgeoise sous l'enseigne Valer-Genton



*L'enseigne Noël a disparu au profit des initiales EG comme Édouard Genton.
Photo RL / Gilles WIRTZ*

« Pas concurrents mais complémentaires »

2021, voilà donc le couple à la tête d'une neuvième adresse, à Metz. Plutôt que de hasard, parlons d'opportunité. « Il y a un an, c'est par le biais d'une connaissance commune que nous avons été mis en relation avec Jean-Pierre Noël qui envisageait de quitter Metz pour le Luxembourg », témoigne Mélissa Genton. La volonté de développer leur société, mais aussi « le coup de cœur » pour la ville, font le reste.

Avec le souci de conserver les sept salariés de l'équipe Noël et de « travailler en bonne intelligence » avec le voisin Hardy. « Nous ne sommes pas concurrents mais complémentaires. C'est d'ailleurs la complémentarité qui tire une ville vers le haut », insiste la jeune femme. Certes, comme son époux, elle aurait préféré un autre scénario que celui du reconfinement. « Aujourd'hui, nous sommes dans l'attente de la réouverture en espérant que ce soit le plus tôt possible. Le bon côté des choses, c'est que nous en profitons pour terminer les travaux d'embellissement ».

*Horlogerie et haute
joaillerie EG :*

 2, rue du Petit-Paris à Metz

 03 87 36 16 40